

Despaigne y Gracial viajarán a la Habana para ser atendidos por médicos cubanos



La Habana, 14 Mar (RHC) Los peloteros cubanos Alfredo Despaigne y Yurisbel Gracial, viajarán a La Habana, procedentes de México, para ser atendidos por los médicos cubanos sobre las molestias que han presentado en los últimos días.

Así lo informó Ernesto Reynoso, director nacional de béisbol, quien afirmó también que, si bien no hay fecha prevista para la celebración del certamen preolímpico cancelado en Arizona, «lo que sí está claro es que no interrumpiremos la 60 Serie Nacional, que tiene pactado su arranque en el venidero mes de abril».

No es ilógico pensar que la decisión de un nuevo calendario para la lid de Arizona encuentre espacio entre los meses de mayo y junio, cuando ya el Comité Olímpico Internacional y los anfitriones japoneses tomen una postura de cara a la realización o aplazamiento de esa cita, tras una evaluación de la pandemia causada por la Covid-19.

Tomado del Periódico Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216796-despaigne-y-gracial-viajaran-a-la-habana-para-ser-atendidos-por-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba